

Eindrücke aus unseren Arbeitsgemeinschaften

Dienstags und mittwochs gibt es in unserer Schule ein großes AG-Angebot. Wenn man sich in der Zeit zwischen 13.50 Uhr und 15.10 Uhr auf den Weg durch das Gebäude macht, findet man sie: Die Schülerinnen und Schüler, die sich ganz unterschiedlichen Dingen widmen. Hier einige „eingefangene Schnappschüsse“:



Im Werkraum heißt es „An die Säge – fertig – los!“ und was genau entsteht, wird meist gar nicht verraten. Vielleicht ist das eine oder andere Geschenk für Weihnachten mit dabei?!



Sieht ein bisschen aus wie „Speed-Dating“ ...
Hier sind die Girls unter sich: Girlzone, halt!

Die volle Konzentration ist gefragt bei den „Schreibfüchsen“, denn wer irgendwann einmal das Zehn-Finger-Tast-Schreiben beherrschen will, muss üben, üben, üben...





Und auch im Nachbarraum wird fleißig getippt – und recherchiert. Hier findet die Jahrbuch-AG statt.



Hier zeigen sich die Teilnehmer der AG 100% Spielzeit mit einer Auswahl ihrer Spiele.



Und dank des Stadtorchesters Winsens klingen mittwochs die Töne der Bläser-AG.





Während aus dem einem Teil der Sport-halle die fetzigen Rhythmen des „IGS Dance-Projects“ zu hören sind, ...



... wird in einem anderen Teil Volleyball mit den Fortgeschrittenen trainiert.



Und auch in der AG Ju-Jutsu ist ordentlich etwas los!

Aufwärmspiele und Flugrollen über immer mehr sehr mutige Mitstreiter gab es hier zu entdecken.

